



Archives :

preuve, trace ,
témoignage sur petit
et grand écran

Vendredi 15 décembre 9h30-16h00,
MSHA, salle 2

- Clément Puget

« Introduction, définitions, enjeux »

- José-Louis De Miras

« Quand les jeux vidéo se documentent »

- Amélie Bussy

« Comment montrer des victimes ?
Harun Farocki et la reprise poétique des
archives des camps »

- Marguerite Vappereau

« Le 81ème coup (1974)
un *Nuit et brouillard* israélien ? »

- A. Bussy, C. Puget

Projections/analyse de films d'archives
du Master Cinéma et audiovisuel
parcours « Documentaire et archives »

Faits

En partenariat avec 14-18 CENTENAIRE APOCALYPSE

Première attaque de gaz

Le 22 avril 1915, la première attaque chimique de l'histoire est déclenchée à Ypres. 5 730 cylindres de chlore sont ouverts par les Allemands car le vent est favorable. Le chlore provoque des brûlures des yeux, de la peau, des poumons, y compris à travers les vêtements et le caoutchouc des bottes. Les effets sont dévastateurs. La seule parade trouvée par les Canadiens, avant l'apparition des masques, consiste à mouiller un mouchoir d'urine et à se l'appliquer sur le nez.

Fermer R1 Changer d'onglet Sauvegarde des paramètres